

EARTH-DEATH-DAY - Veranschaulichung

earth death day ist Englisch und heißt übersetzt Todestag der Erde, war am 1-8-2018, die meisten Menschen in den Industrieländern haben darüber gelacht.

Das selbe war Gottes Todesankündigung an Adam (den ersten Menschen) beim Sündenfall den er begangen hat. Der Keim des Todes nagte an seinem ewigen Leben (mehrere 100.000 Jahre), für so eine Zeit war die Erde konzipiert bevor wir Menschen sie mit unserer Vergiftung in Luft, Wasser und Boden zugrunde gerichtet haben. Die Zeit der Vergiftung dauerte über 300 Jahre. Die Anfänge waren in England mit der Tierhorn-Umformung mit Salpetersäure im ausgehenden 16. Jahrhundert.

Weil der Industrie das nicht genug war (auch mit dieser Einstellung sieht man ihr wahres Gesicht – sie dient der Macht der Finsternis deren Oberbefehlshaber Satan [nicht die Satelliten-Antenne] ist). Sie musste unbedingt auch den Weltraum gravierend schädigen.

Die Erde und das All sind eine Schöpfung, weil die Industrie einfach Geld verdienen wollte hat sie vorwiegend die Erde ausgebeutet und vermüllt. - Dazu diente ihr Gutachten, das nur bei einer Evolutionsbescheinigung für die Industrie den enormen Aufwand für den Forscher beglich und ihn obendrein noch belohnte. Auf diese Weise ohne ein Risiko für sich einzugehen schließt die Industrie meistens Verträge ab.

Deshalb glauben wir an die Evolutionstheorie von Charls Davin

Dass das nicht stimmen kann habe ich schon als 10 jähriger begriffen und durch die Temperaturuntersuchung des Erdmittelpunkts ca. 1978 ca. 10 Jahre nach der ersten, die fast um 10.000 ° C geringer ausfiel. Damals ging mir auf das Erdöl ist für das Erhalten der Erdmittelpunktsthemperatur unbedingt nötig, welcher Rattenschwanz damit in Bewegung gesetzt wird, wurde mir erst später klar.

Die Winter bis 1978 waren lange nicht so klirrend kalt, die >Jahreszeiten veränderten sich langsam, somit wusste ich genug, das gesammte Gefüge der Erde wird angegriffen. Man sah mir an, dass ich ein Behinderter bin, dem man bei solchen komplexen Fragen nichts zurechnet, ich versuchte zwar verständlich zu machen was ich festgestellt habe. - aussichtslos die waren im Geldrausch.

Heute stehen wir vor dem Scherbenhaufen und unsere schlaun Politiker und Naturwissenschaftler wissen nicht wie sie dem Schaden Herr werden sollen.

Meine Lösungen will keiner, weil sie für heutige Möchtegerne lebensgefährlich sind, anders kann ich nicht nachvollziehen, dass diese Lösung für die Natur hilfreich sind.

Meine Lösungen beruhen auf Erfahrungen mit der Natur, da ich feststellen musste alle bauen irgendwie eine Wunschvorstellung ein, die nicht stimmt, dass leichter zu schönen Ergebnissen gekommen wird.

So bin ich unbeirrt meinen eigenen Weg gegangen.

Die unveränderte Bibel von Jon Whycliff habe ich zwar im deutschen (War eine Lutherbibel, die nicht nach Luther sondern nach wie ich später herausbekam wie Lutherkompliziert mit den Satzzeichen geschrieben, das waren aber einfache Sätze, die mit der Satzzeichensetzung komplizierte Sätze waren,

die man einfach auseinander sortieren konnte, schaffte sogar ich) lesen können, das mit den Satzzeichen habe ich sicher langsam herausbekommen, kurzfristig wurde mein Deutsch besser. Diese Bibel konnte ich nur insgesamt 3 Jahre lesen, dann wurde sie aus meinem Schlafzimmer gestohlen/ weggeschafft.

Diese Bibel hatte unglaublichen Tiefgang, ich fand in ihr die wirkliche Wahrheit, was bei anderen Bibeln nie der Fall war, so lernte ich richtige Wahrheit und falsche Wunschvorstellung zu unterscheiden. Wegen der fehlenden richtigen Vorlage, die ich seit meinem 15/16. Lebensjahr vergeblich suche, weil diese Bibel verschollen war, solche Sachen helfen mir immer weiter. So kann ich es zwar noch unterscheiden, aber es wird unsicherer und schwerer.

So versuchte ich möglichst genau zu beschreiben was ich suche und brauchte. Für Möchtegerne ein gefundenes Fressen sie boten mir Falsches, das ich entsorgen musste.